

No está claro el origen de las manifestaciones

Hechos de violencia extrema obligan a cerrar 3 liceos en Antofagasta

DANIELA TORÁN

Cuatro liceos de la ciudad de Antofagasta han vivido hechos de extrema violencia durante las últimas semanas. Tres de ellos cerraron sus puertas mientras no paren las manifestaciones que tiene alterados a alumnos, profesores, administrativos y a los padres. La medida afecta a más de 3 mil alumnos. Se trata del Liceo Comercial A-12 (Isca), Liceo Mario Bahamonde Silva A-15, Liceo Técnico A-14 y Liceo Marta Narea A-17.

Rosa Arévalo, presidenta de la Asociación de Directores de Escuelas y Liceos, agrega que estos grupos se organizan para juntarse a una hora en alguno de los liceos y luego van a otro de los que quedan cerca. "Esto ocurre fuera de los establecimientos y lo lidera gente de afuera, que incluso se ponen los uniformes de los alumnos. Hay violencia extrema".

Arévalo dice que estas manifestaciones se agudizaron a principios de junio, tras una denuncia de maltrato animal, en la que se



ARCHIVO

Los cuatro establecimientos se ubican en el centro de la ciudad.

o demandas. No hay un objetivo, es un desorden y nadie entiende por qué. Han quebrado vidrios, tiran piedras y camotes grandes hacia el interior de los liceos, lo que provoca en los alumnos crisis de pánico. Los funcionarios se sienten amedrentados, hay mucha gente con licencia de la mutual. Mientras no haya seguridad en los establecimientos no se va a volver a clases. Ya nos confirmaron que el martes tendremos una reunión con el gobierno regional".

¿Hay alumnos de estos mismos liceos involucrados?

"Sí, algunos están identificados y se han enviado los antecedentes a quienes corresponde".

El seremi de Educación de Antofagasta, Alonso Fernández, informó que en este caso particular, la seremi y la Delegación Presidencial "están gestionando con Carabineros un reforzamiento de la vigilancia policial de los establecimientos, para mejorar la seguridad en sus inmediaciones". Agregó que se están aplicando una serie de medidas, entre ellas el Plan Antofagasta, que entrega herramientas a los equipos educativos para que enfrenten situaciones de violencia, de maltrato y consumo de drogas.

acusó que un alumno de media del Liceo Comercial habría lanzado desde el tercer piso el establecimiento a Amadeus, un perro comunitario de dos años, causándole lesiones.

"Ese caso lo está investigando la policía, pero al parecer no fue tal como se describió. A partir de eso se agarraron para hacer todo tipo de manifestaciones, porque no tienen un petitorio

"No hay un objetivo, es un desorden y nadie entiende por qué", dice Rosa Arévalo, presidenta de la Asociación de Directores de Escuelas y Liceos.